

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



Donostia será la sede del próximo Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores

Donostia-San Sebastián es la ciudad elegida para acoger el «III Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores» que se celebrará los días 16,17 y 18 de junio de 2026. Así lo ha anunciado Mayte Sancho, directora general del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) desde el Palacio Foral de Gipuzkoa. El encuentro que se realiza en el marco de la Organización Mundial de la Salud (OMS), copatrocinadora del evento, reunirá a representantes de todo el mundo para compartir buenas prácticas, políticas públicas y experiencias en la construcción de entornos más amigables para personas mayores. [Leer más](#)

Fuenlabrada: II Edición Proyecto «Los mayores cuentan»

El Proyecto Intergeneracional de cuentacuentos «Los mayores cuentan», de la concejalía de mayores del Ayuntamiento de Fuenlabrada, es una iniciativa que busca unir diferentes generaciones y promover la inclusión en el municipio. En los Centros de Mayores municipales, el “contar cuentos” ha tomado un nuevo impulso gracias a este proyecto innovador. Durante todo el curso escolar, un grupo de personas mayores se ha estado formando en técnicas de cuentacuentos y en Lengua de Signos para poder contar historias a niños de entre dos y cinco años. [Leer más](#)

Irún avanza en un Plan para que la ciudad sea más amigable, inclusiva y accesible para las personas mayores

El Ayuntamiento de Irún, como municipio adherido a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables desde 2016, realizará el próximo 11 de junio a las 10:00 horas en el centro Luis Mariano una sesión abierta a la ciudadanía y, especialmente, a las personas mayores y entidades ciudadanas con el objetivo de revisar el diagnóstico realizado en 2023 de cara a elaborar el Plan de Amigabilidad con las Personas Mayores de la ciudad. La alcaldesa de Irún, Cristina Laborda, y el delegado de Bienestar Social, Josu Iguiñiz, además de personal técnico de Matía Instituto Gerontológico, han presentado en el consistorio municipal la actividad. [Leer más](#)

Estrategia regional sobre envejecimiento saludable: Ageing is living

España participó activamente en la consulta virtual del 4 de junio de 2025 organizada por la OMS Europa en el marco de la estrategia regional sobre envejecimiento saludable. En representación del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) asistió la coordinadora de la Red Española de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, quien además participó como moderadora en el desarrollo del encuentro. Además, varios miembros de la red contribuyeron compartiendo sus experiencias con el objetivo de aportar a la elaboración de la futura estrategia europea de envejecimiento. [Leer más](#)

Pinto creará una red de comercios amigables con las personas mayores

El pleno del Ayuntamiento de Pinto ha aprobado por unanimidad la creación de una red de comercios amigables con las personas mayores. Esta iniciativa, respaldada por todos los grupos municipales, tiene como propósito no solo sensibilizar sobre las necesidades de este colectivo y mejorar su atención en los establecimientos locales, sino también contribuir a la prevención y detección de situaciones de soledad entre las personas mayores del municipio. [Leer más](#)

Recursos de interés

Conferencia Anual de AGE 2025: Solidaridad intergeneracional en Europa

La Conferencia Anual tuvo como objetivo contribuir a la Estrategia de Equidad Intergeneracional mediante el debate sobre los objetivos y problemas comunes que comparten las generaciones jóvenes y mayores. Se destacó cómo las personas mayores contribuyen a la sociedad en igualdad de condiciones con otras generaciones para afrontar los desafíos actuales y futuros, y se exploró cómo la solidaridad intergeneracional puede ser una vía para combatir el edadismo. [Leer más](#)

Recursos de interés

HelpAge International España urge a la administración a crear más refugios climáticos

Las olas de calor se han vuelto más frecuentes, intensas y prolongadas, y afectan de forma especialmente grave a las personas mayores. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), cada año mueren aproximadamente medio millón de personas en todo el mundo a causa del calor extremo. De estas, alrededor de 175.000 fallecen en Europa, y la mayoría corresponde a las personas mayores. [Leer más](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es